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Esplosi i contrasti nel centro-sinistra su programme e ospedali 

LA CRISIDELLA REGIONE 
La ferma opposizione del PCI ha impedito un ennesimo compromesso - II presi-
dente Mechelli voleva imporre un nuovo rinvio - Forti critiche del compagno Fer-
rara - Le dimissioni a tarda notte - La dichiarazione del gruppo comunista 

La Glunta reglonale presle-
duta da Mechelli si e dlmessa. 
La crisl, che attanagliava la 
maggloranza dl centro-sinistra 
sin dal giorno della sua costi-
tuzione. e esplosa in modo ir-
reparabile ieri nel eorso della 
seduta del Consiglio reg.ona^ 
le, convocata per eleggere i 
Consigli di amministrazione de-
gli ospedali laziali e per con-
cludt-re il dibattito sulle di-
chiarazioni programmatiche. 

Prima di passare aU'esame 

proposto un ennesimo rinvio 
per dare modo al centro-sini
stra — egli ha detto — di pro-
cedcre a un chiarimento ne-
cess>ario dopo le critiche al 

II PCI: 
democratiz-
zare FACEA 

IN QUESTI giorni molto si e 
parlato delle nomine dei diri
genti dell'ACEA: e certo un 
fatto di rilievo che si rinnoyi 
profondamente il gruppo diri-
gente di una delle piu impor
tant! aziende pubbliche romane. 
d o che va. invece. respinto e 
il tono scandalistico che tendo-
no a presentarlo come il risul-
tato di chissa quali trame clien-
telari. 

II gruppo comunista in Cam-
pidoglio ho sempre ritenuto che 
11 problema di fondo non fosse 
questo. ma quello di modiflcare 
alia radice la struttura della 
a/.ienda. di renderla sempre piu 
democratica all'interno e nel 
rapporto con i cittadini, tra-
sformarla in uno strumento del 
Comune che contributsca a pro-
grammare un diverso sviluppo 
della citta e non quello voluto 
dagli speculatori sulle aree e 
dalle Giunle di centro sinistra. 

Ed e su questo secondo tema 
che abbiamo per primi richie-
sto di andare ad una discus-
sione tra commissione consilia-
re e commissione amministrati-
va dell'ACEA prima della for-
rnale approvazione dell'azienda. 

L'ACEA ha. invece. ritenuto 
di presentarsi con sue propo-
ste ben definite, cosa che ab
biamo criticato neirultima riu
nione della commissione , con-
siliare. 

Occorre. perd. chiarire subito 
che le tre delibere dell'azienda 
(ristrutturazione. revisione del 
Tegolamento speciale. nomina 
dei dirigenti) avranno validita 
soltanto successivamente alia 
approvazione del Consiglio co-
munale e se saranno approvate 
e — ove occorra — modificate. 

Una cosa e certa: occorre che 
i posti vecanti siano coperti, 
per evitare che non piu di sette-
otto massimi dirigenti manten-
gnno il controllo dell'ACEA. 
attraverso raflidamento degli 
«interim >. 

Ma cio non pu6 che essere 
fatto contestualmente alia ap
provazione della ristrutturazio
ne aziendale. come abbiemo ri-
badito nella recente commissio-
ne consiliare. rifiutando ogni 
ipotesi di approvazione delle 
nomine prima della ristruttu
razione. 

Abbiamo, inoltre, richiesto un 
impegno formale della Giunta 
perche Tesame in Commissione 
consiliare del progetto di ri
strutturazione si concludesse en-
tro 15 giorni. in modo da con-
sentire al Consiglio comunale 
di approvarla — insieme alle 
altre due delibere — prima 
del suo scioglimento. 

Crediamo sia questo un modo 
concreto per affrontare i nodi 
di fondo dell'ACEA. di cui vo-
ghamo difendere la natura pub-
blica e le prerogative di auto-
nomie, ma non certamente co-
prire il metodo di conduzione 
aziendale e di gestione del per
sonale. che abbiamo piu volte 
criticato. 

Vogliamo. cioe, che la «ri-
atrutturazione » aziendale non si-
fnifichi solo un cambio di uomi-
m — scelti in modo piu o meno 
« og^ettivo > — ma un reale 
processo di democratizzazione. 
di ncerca di un modo nuovo. 
pa'i collegiale. che a tutti i li-
\elli dinga I'ezienda pubblica 
a! difuori della logica del sot-
togovemo. che nelTACEA ha 
radicj profonde. 

Vogliamo che siano i lavora-
tori dell'azienda, a partire dagli 
operai ma rendendo partecipi 
e protagonisti sia gli impiegati 
che i quadri tecnici — spesso 
colpiti nella loro dignita da ta-
lune decisioni aziend_'.. — a 
concretizzare il processo di de
mocratizzazione dell'ACEA. 

II giudizk) positivo espresso 
dai sindacati unitari degli elet-
tnci sulle proposte fatte non ha 
trascurato di richiemare la ne-
cessita di un impegno di tipo 
nuovo perche i lavoratori siano 
protagonisti di questo rinnova-
mento. battendo le resistenze 
che incontreranno in tale dire
zione. 

Per questi motivi rivendi-
chiamo che la stessa ACEA 
convochi rapidamente un'assem-
blea di lavoratori e dirigenti 
aziendali. per discutere insieme 
cosa deve sigruficare la ristruttu
razione proposta, che non pud 
assumere un carattere soltanto 
eflicienttstico. 

Questo e il senso e la linea che 
come comunisti abbiamo finora 
portato avarrti e condurremo an-
cora perche la Tistrutturazione 
dell'ACEA rappresenti qualcosa 
di nuovo rispeUo al passato spe
cie sul terreno dei rapporti con 
i lavoratori neH'azienda e con 
gli utenti, i cittadini. 

Su questo terreno sara assai 
piu facile per tutti misurare nel 
concreto la volonta rinnovatrice 
delle varie forze politiche met-
tendo fine agli interessati « gridi 
d'allarme > che le forze con-
servatrici espnmono per attac-
care l'azienda pubblica e bloc-
t t rne ogni rinnovamento. 

Giulio Bencini 

programma presentato a nome 
della Giunta. I due argomen-
ti, programma ed ospedali — 
ha aggiunto Mechelli — dove-
vano essere affrontati «conte
stualmente ». Una maldestra 
trovata per rinviare ancora una 
volta «sine die > la composi-
zione degli organi ammmistra-
tivi degli ospedali. 

La proposta dell'ennesimo 
rinvio, con la quale la DC ten-
deva a ricattare apertamente 
i partiti suoi alleati per im-
porgli l'accettazione delle sue 
dichiarazioni, e stata oggetto di 
una dura cntica del compagno 
Ferrara. 

II capogruppo del PCI ha re
spinto la proposta di Mechelli. 
sottolineando la gravita della 
posi/ione assunta dalla Giunta 
e. in particolare dalla DC, in-
capace di risolvere la crisi in 
cui versa sulla base di un ap-
profondito chiarimento politico. 
Aver legato il chiarimento alia 
nomina dei consigli di ammi
nistrazione degli ospedali, ha 
detto Ferrara, e un aperto ri-
catto ai partiti alleati della DC, 
una richiesta di oinerta per co-
prire il fallimento del centro-
sinistra e la non volonta della 
Giunta di affrontare, fuori da
gli schemi consunti delle for-
mule, i veri problemi della Re
gione, a cominciare dagli ospe
dali. Per questo, ha detto Fer
rara, il Consiglio non pu6 es
sere disponibile, e anche i 
settori di maggioranza del PSI 
e del PSDI non possono oltre 
subire i ricatti dei gruppi di 
potere della DC. 

Incalzati dalla ferma opposi
zione del PCI e del PSIUP, i 
rappresentanti del PSI e del 
PSDI. pur dicendosi disposti al 
rinvio, hanno avanzato un pro
blema di date, cercando cosi 
di andare incontro a una solu-
zione di compromesso. Nel suo 
intervento, il compagno Del-
1'Unto ha rimproverato a Me
chelli di aver introdotto nelle 
dichiarazioni programmatiche 
impostazioni motlerate e conser-
vatrici, accettate dai liberali, 
ma respinte dal PSI. 

II dibattito e proseguito in 
modo acceso nouostante i tenta-
tivi dei dc Santini e Bruni di 
ricucire le grosse strappature. 
Messo alle strette ulteriormente 
anche da un intervento dell'as-
sessore socialista Santarelli Me
chelli ha allora chiesto la so-
spensione della seduta del Con
siglio per convocare una riunio-
ne straordinaria della Giunta. 
E' stato appunto nel corso di 
questa riunione. svoltasi in mo
do tempestoso, che e stato de-
ciso di rassegnare le dimissioni. 

Sulla crisi apertasi alia Re
gione il gruppo comunista ha 
emesso a tarda notte il seguente 
comunicato: 

Le dimissioni della Giunta ar-
rivano a conclusionc di un lun-
go e travagliato periodo nel 
corso del quale le contraddizio-
ni e le lacerazioni nella mag
gioranza erano per\'enute al 
punto di rottura. Incalzato dalla 
pressione dell'opposizione di si
nistra. incapace di darsi una li
nea programmatica risponden-
te alle esigenze popolari, il cen-
trosinistra ha dovuto Hnalmente 
riconoscere il proprio fallimen
to. E' grave, tuttavia. che al 
nconoscimento di questo falli
mento si sia pervenuti senza 
un effettivo chiarimento politico 
a conclusionc del dibattito sulle 
dichiarazioni programmatiche e 
violando 1'impegno ripetutamen-
te preso di dare finalmente una 
gestione democratica agli ospe
dali regionali, eleggendone i 
Consigli di amministrazione. In 
questa situazione occorre com-
battere contro il grave pericolo 
di una paralLsi dell'istituto re-
gionale e unire nel Consiglio e 
tra i lavoratori della Capitale 
e del Lazio. le forze autentica-
mente regionalistiche per isolare 
e battere il gruppo di potere del
la DC e dare alia crisi uno sboc-
co positivo che sia in grado di 
sodidsfare le esigenze delle clas-
si lavoratrici. A norma di Sta-
tuto i consiglieri comunisti chie-
dono pertanto l'urgente con\-oca-
zione del Consiglio regionale per 
impedire un artificioso prolun-
gamento della crisi oltre > 
prossime scadenze elettorali e 
procedere alia elezione di una 
nuova Giunta che superando l'or-
mai fallito centro sinistra corri-
sponda alle attese popolari. 

Fissata 

rinaugurazione 
(elettorale) 

dell 
Termiruti 1 lunghi lavori di 

restauro, il teatro Argentina 
sara inaugurate ufficialmente 
il 25 aprile. L'inaugurazionc 
che come si poteva prevedere 
avviene alia vigilia elettorale 
— non awerra con uno spetta-
colo di prosa ma con un con
certo: lo dirigera Von Ka-
rajan, la abacchetta d'oro». 
come viene definito, non solo 
per la sua bravura ma anche 
per i favolosi contratti. 

I lavori di restauro dell'Ar-
gentina, destinato alia prosa, 
sono costati un miliardo e 700 
milioni, di cui un miliardo e 
200 milioni per le opere di 
muratura deU'intero stabile, 
per i lavori del primo palco-
scenico e per il ripristino del
la linea del primo Settecento. 
nonche per rarredamento, 

II palcoscenico del nuovo 
teatro ha una superficie di 400 
mettl quadrat!: il piu grande 
del mondo. In esso sara possi 
bile allestire scenograne che 
richledono molto spazio: con l 
lavori di restauro, l'Argenttna 
e ora un «classico« teatro di 
prosa. Ma, come abbiamo det
to, non sara lnaugurato con 
un lavoro teatrale in quanto, 
ora che si ha la sede, non esi-
ste il Teatro Stabile al quale 
l'Argentlna era destinato, 

Domani al cinema Leblon di Portuense 

Manifestazione unitaria 
per la riduzione dei fitti 

Domani mattina. olle 10.30, 
al cinema Leblon, in via Bom-
belh, al Portuense, avra luogo 
una manifestazione unitaria in-
detta dall'UNIA per la ridu
zione di tutti gli affltti, con
tro la speculazione edilizia, 
per la difesa del salario e per 
l'equo canone. Nel corso della 
manifestazione verranno rac-
colte nel quartiere firme per 
il progetto di legge da presen-
tare in Parlamento per una ri
duzione dei fitti 

Alia manifestazione di doma
ni mattina parleranno il segre-
tario nezionale deH'UNIA. Aldo 
Ti-zzetti, il compagno Siro Trez-
zini, consigliere provinciale del 
PCI e membro della segreteria 
della Federazione romana, Gino 
Salvi. del PSIUP. il segretario 
regionale del PSI, Carlo Cre-
scenzi, assessore comunale: pre-
siedera Rodolfo Carpaneto, se
gretario del comitato per la ri
duzione dei fitti. 

Consegna 
di case 

a Cinecitta 
Domani mattina, alle 10. in 

via Fihppo Seraflni (piano di 
zona numero 34 della legge 167 
Cinecitta) si terra una cerimonia 
per la consegna degli alloggi 
realizzati dal Consorzio coope
rative di abitazione Associazione 
italiana casa. Seguira una docu-
mentazione sul costo degli allog
gi realizzati a Roma sulla prima 
area espropriata con l'articolo 10 
della 167: ogni alloggio e co-
stato 1.268.000 lire. 

Dibattito al 

Circolo « Roma 

Tiburtina » 
Oggi pomeriggio. alle 17 pres-

so il circolo culturale < Roma 
Tiburtina >. via Bellardi 19, si 
terra una discussione sul saggio: 
< Anatomia della citta » del com
pagno Roberto Javicoli. Parteci-
pcranno al dibattito studenti, 
operai, medici, architetti e in-
segnanti. 

Rapina ieri a mezzogiorno in Largo Agosta a Tor de' Schiavi 

Pistola in pug no svuotano 
la cassaforte del gioielliere 

Le pistole puntate su una bambina di 13 anni e su una ragazza ventiduenne • Sotto choc per lo spavento - Bottino di tre milioni 

Ugo Olmeda, i l propr ietar io del la gioiel ler ia rapinata 

Stato di agitazione dei lavoratori delTATAC e della STEFER 

SI FERMERANNO I TRAM 
Dopo tre mesi ristagnano le trattative fra aziende e sindacati per una nuova politica dei trasporti 
e per gli organici — Si fermano i mille braccianti di Maccarese — Oggi corteo dei lavoratori 
della «Pantanella» — Astensioni dal lavoro a nche nei depositi ferroviari e alia Sogene 

Oggi scarseggia il pane: scioperano i panettieri 
Gli autoferrotranvieri romani 

sono in stato d'agitazione e. di 
qui a poco. giungeranno ad una 
azione generale di sciopero. I 
tre sindacati. di categoria. visto 
il ristagno delle trattative in 
corso gia da 3 mesi con le azien
de e. piu in generale. 1'impasse 
della vertenza aperta per una 
nuova politica dei trasporti e 
del traffico. hanno deciso di pro-
muovere una serie di assem-
blee da tenersi nella prossima 
settimana per decidere. dopo una 
larga consultazione di base, le 
azioni sindacali da intraprende-
re. I lavoratori dell'ATAC e del
la Stefer scendono quindi di nuo
vo in campo per una diversa po
litica dei trasporti. Uno dei mo-
menti per ottenere cio, e la con-
quista di una nuova collocazione 
del sindacato all'interno del

l'azienda. in modo che possa 
controllare e contrattare tutti gli 
aspetU Iegati alia condizione ope-
raia e alio sviluppo e potenzia-
mento dei servizi. 

Si tratta di intervenire nella 
programmazione dei servizi 
aziendali. contrattando i tempi di 
percorrenza e le frequenze del
le linee, eliminando le attuali 
cadute verticali nelle cosiddet-
te c ore di morbida >; in se-
condo luogo di realizzare condi-
zioni di lavoro piu umane inter-
venendo nella formulazione dei 
turni di lavoro, in particolare per 
il personale viaggjante. Obietti-
vo fondamentale e giungere al
ia eliminazione progressiva de
gli straordinari attraverso una 
copertura degli organici in tut
ti i settori aziendali, attraver
so rimmissione di nuove unita 

Protestano gli edili 
davanti all'Immobiliare 

Tutti i cantieri della Sogene 
si sono svuotati ieri a mezzo
giorno per to sciopero dei 1300 
dipendenti, contro l'ulteriore mi-
naccia al posto di lavoro. Nel 
primo pomeriggio. poi. i lavora
tori hanno protestato in piazza 
deH'Agricoltura all'EUR sotto la 
direzione deillmmobiliare. Han 
no incrociato le braccia anche 
i 350 edili che costruiscono la 
3. pista airaeroporto di Fiumi-
cino e il lungo sottopassaggk) di 
un chikmietro: gli unici che per 
ora non sono minaceiati e, an-
zi. sono costretti a fare persino 
gli straordinari. 

Sulle spalle dei lavoratori l'lm-
mobiliare cerca di far passare 
una grossa ristrutturazione che 
ha come obiettivo quelk) di »c-

caparrarsi, dopo essere cresciu-
ta per vent'anni sulla specula
zione, una fetta della torta co-
stituita dai prowedimenti che 
il governo sta per varare. svuo-
tando di signifkato la stessa ri-
forma. In questo senso, con tutta 
probability, si spiega 1'annun-
ciata smobilitazione della Soge
ne. che devrebbe dedicarsi a 
grandi opere pubbliche e di via-
bilita. lasciando ad altre imprese 
< piu redditizje > la costruzione 
di alloggi. Ma i lavoratori sono 
disposti a battersi flno in fondo 
per non pagare i costi di questa 
razionalizzazione fatta all'inse-
gna del profltto. 

NELLA FOTO: I lavoratori 
della Sogeno davanti alia sod* 
doll'lmmoblliaro. 

lavorative nell'ATAC e nella 
STEFER. 

BRACCIANTI E CONTADlNl — 
Scendono in sciopero da sta not
te i mille braccianti del Macca
rese per protestare contro l'at-
teggiamento dell'azienda che non 
rispetta i contratti e gli accordi 
raggiunti e si serve di atti di-
scriminatori per cercare di divi-
dere i lavoratori e per chiedere 
un miglioramento dei servizi. la 
sistemazione delle abitazioni e 
degli impianti igienici. 

Un primo successo e stato ot-
tenuto dalla mobOitazione dei 
fittavoli dell'Ente Maremma di 
Testa di Lepre. II sindaco Dari-
da e stato costretto ad impe-
gnarsi per un incontro che si 
terra martedi al Can^Jidoglio 
tra le organizzaztoni sindacali 
bracciantili CGIL, CISL. UIL. la 
Federmezzadri CGIL, l'Alleanza 
contadini. l'UCI. la Federcolti-
vatori CISL. gli assessori al tec-
nologico e all'Igiene. l'ufficiale 
sanitario. l'Ente di sviluppo e 
la Regione. Ieri inoltre si e svol-
ta un'assemblea con il presiden-
te dell'ESA. il quale si e impe-
gnato a discutere 1'elaborazione 
di un piano di zona. 

Domani mattina si svolgera 
nella sede della CISL in via L. 
Muratori 29 il convegno unita-
rio dei braccianti e contadini sul 
tema. 

PANTANELLA — Ieri i lavora
tori della Pantanella hanno ma-
nifestato in corteo presso le abi
tazioni del principe Pacelli. del 
dr. Golan e dell'aw. Roberto 
Memmo. principali responsabili 
della situazione. Oggi i lavorato
ri in corteo si recheranno a pa-
lazzo Chigi per chiedere l'inter-
veoto del presidente del Consi
glio Colombo. Intanto in questi 
giorni la citta e stata tappezzata 
db mamfesti nrmati dal comitato 
unitario DC. PCI. PSI, PSIUP. 
ACLI e dal comitato di occupa-
zione della fabbrica. 

FERROVIERI - Scioperano 24 
ore dalle 9 di domani alle 9 di 
lunedi il personale di macchina 
dei depositi locomotive della pro-
vincia e dei capideposito per ri-
vendicare: rampliamento degli 
organici. il rispetto dell'orario di 
lavoro. la soluztone del proble
ma delle mense e dei dormitori. 
il miglioramento delle condizioni 
ambientali degli impianti. I capi
deposito sciopereranno dalle 6 
di lunedi alle 6 di martedi pros-
simo. 

SOCEME — Hanno scioperato 
anche ieri i lavoratori della So-
geme. la societa che prepara pa-
sti per raeroporto di Fiumicino. 
La lotta dei dipendenti ha otte-
nute un primo significativo suc
cesso. in quanto la direzione ha 
sciolto la riserva sul premio di 
produzione. Appresa la notizia i 
lavoratori hanno sospeso lo scio
pero alle 13. mantenendo perd lo 
stato d'agitazione. 

PANETTIERI - Scendono in 
sciopero oggi i panettieri. per 
tutta la giomAta, aderendo alia 
decisione presa a livello nazio-
nale di indire 72 ore di sciopero 
per il rinnovo di contratto di la
voro, da effettuare a scaglioni. 
L'astensknie dal lavoro di oggi 
per i panettieri avra un valore 

di 48 ore a causa del lavoro dop-
pio che viene eflettuato in qua
si tutti l forni. 

GRAND HOTEL E EXCELSIOR 
— E' stato sospeso lo sciopero 
nei due alberghi. per far fallire 
le manovre padronali che vole-
vano far ricadere sui lavoratori 
le responsabilita dell'eventuale 
mancato banchetto in onore del 
presidente Tito. Dopo questa pro-
va, dopo l'impegno ad un incon
tro mercoledi al ministero, i di
pendenti dei due alberghi man-
tengono tuttavia l'agitazione. 

Rapina a mano armata ieri 
mattina. a mezzogiorno, in 
una gioielleria di largo Ago
sta, a Tor de" Schiavi: in 
quel momento nel negozio 
e'erano solo le due figlie del 
proprietario, Roberta Olme
da, di 22 anni e la sorellina, 
Alessandra. di tredici anni. 
Improvvisamente e entrato 
un giovane — statura media, 
carnagione scura, come rac-
conteranno poi le due ragaz-
ze — che ha chiesto: « Quan
to costa questo orologio?»: 
poi senza ascoltarc la rispo 
sta ha estratto una pistola 
puntandola minacciosamente. 
Subito dopo sono entrati al-
tri due uomini, questi con il 
volto semicoperto da un pas-
samontagna. I tre hanno agi-
to rapidamente, mentre le due 
sorelle, terrorizzate dalla pau-
ra, non hanno opposto la mi
nima resistenza, nemmeno un 
grido. 

In un momento la cassafor-
te — che era socchiusa — e 
stata razziata di tutto quel
lo che la banda ha potuto af-
ferrare: quindi i tre rapina-
tori sono usciti in strada e 
sono balzati a bordo di una 
«125 > bianca, che e partita 
a razzo. facendo perdere le 
proprie tracee. Qualche pas-
sante ha fatto in tempo a 
prendere la targa: Roma G 
43202. Si e potuto accertare. 
cosi, che l'auto era stata ru-
bata poche ore prima del 
«colpo». II bottino, secon-
do i primi accertamenti, e di 
tre milioni. I posti di blocco 
organizzati immediatamente 
dalla polizia non hanno da-
to alcun risultato. 

Le due sorelle non sono 
state in grado — interrogate 
dalla polizia, subito accorsa 
sul luogo della rapina — di 
fornire che scarse indicazioni: 
Roberta ed Alessandra erano 
ancora sotto choc: le risposte 
che hanno dato agli investi
gated sono state confuse, as
sai poco utili per la identifi-
cazione dei rapinatori. Alia 
piu grande. Roberta, e parso 
che il primo individuo entra
to nel negozio, quegli che ha 
puntato la pistola, avesse una 
eta intomo ai 25 anni. altez-
za un metro e settantacin-
que circa, colorito scuro: « A-
veva un aspetto zingaresco > 
ha detto la ragazza ai poli-
ziotti — € indossava un giub-
botto scuro... >, di piu non ha 
saputo dire. Non e stato pos-
sibile neanche accertare se i 
tre avessero un complice che 
li attendeva a bordo della 
c 125 > rubata, fuori della 
gioielleria. 

Nel negozio di largo Ago
sta, aperto solo da poche set-
timane, ieri mattina e'era sol
tanto un parte dei gioielli: il 
proprietario. Ugo Olmeda, 49 
anni, al momento della ra
pina si trovava nell'altro ne
gozio di via Olevano e qui, 
proprio pochi giorni fa, ave-
va trasferito numerosi pre-
ziosi. Ugo Olmeda. due anni 
or sono. aveva subito un gros-
so furto. 

A mezzogiorno dopo precisi impegni 

Ripreso il lavoro 
alle poste - ferrovia 
Assicurate dal ministero misure immediate per far 
fronte alia grave situazione igienica degli uffici 
- L'azione di protesta dei postelegrafonici di Roma ferrovia 
£ e Roma AD, contro le drammatiche condizioni ambientali, ha 
- ottenuto primi signiflcativi risultati. I rappresentanti delle orga 
Z nizzazioni di categoria aderenti alia CGIL. CISL e UIL sono 
• stati ricevuti ieri dal capogabinetto del ministro delle Postc. 
Z Durante l'incontro e stata riconosciuta la necessita di istituirc 
Z una commissione per l'indagine sullo stato degli ufTici. che attui 
- misure immediate. La commissione. che iniziera i propri lavori 
Z lunedi prossimo. sara composta dal direttore provinciate delle 
Z P. T.. dagli organi sanitari dell'amministrazione. da funzionari 
_ dell'ufficio lavoro delle P. T. e dai rappresentanti sin'lacali 
Z assistiti dai sanitari delle organizzazioni confederah INCA • 
- CGIL. INAS - CISL e ITAL - UIL. 
Z Ieri mattina intanto, e terminata la astensione dal lavoro 
Z nei due uffici della stazione, per cui 6 iniziato nel pomeriggio 
Z lo spoglio normale della posta. I lavoratori comtinque man-
Z tengono lo stato d'agitazione flnche non saranno prese le 
- misure necessarie. 

il partito 
COMITATO DIRETTIVO — 

II CD delta Federazione, unl-
tamente ai segretari delle zo
ne e ai responsabili delle 
commission! dl lavoro fede
ral!, e convocato In Federa
zione questa mattina alle ore 9. 

COMITATO FEDERALE — II 
Comitato Federate e la Com
missione Federate di Controllo 
sono convocatl in Federazione 
alle ore 18 di lunedi. I com-
pafjnl sono invitati a mante-
ncrsi tiberi da impegni anche 
per la serata di martedi 30 
nell'eventualita dl un prose-
guimento del lavori. 

ALLE SEZIONI — Le Se-
zioni che non hanno ancora 
riconsegnato II questionario 
sul tesseramento alia Commis
sione d'organizzazione della Fe
derazione sono invitate a farlo 
al piu presto. 

ASSEMBLEE — Porta Mcda-
glia, 10 (G. Di Stcrano); Por
tuense Villlni, 18,30 <M. Manci-
nl); Sacrorano, 20,30 (Bordin); 
Fiano, 18 (Pochetti); Frascati, 
17,30 (Imbellone - Marciano); 
Torbellamonlca, 18,30 (Ranal-
II); Mentana, 20 (B. Braccl 
Torsi); Cassia (valle della 
Storta), 19.30 (Fusco); Marl-
no. 18 (Gianni Rossi); Pala-
verta. 18,30 (Cochi); Genzano, 
18: Comitato Direttivo e grup
po consiliare sulla situazione 
economica. 

COMIZI — Monte Porzlo 
(Quattrucci); Trullo. 18^0 (Ma-
derchi): Catnpolimpido, 17,30 
(O. Mancinl). 

ZONE — Roma-Sud: 16.30. 
Alessandrina: riunione del se
gretari delle Sezlonl Alessan
drina - Nuova Alessandrina -
Torre Maura - Borgata Andre 
- Torbellamonlca . Borghesia-
na - Finocchio - Villagglo Bre
da - Torpignattara con Atle-
grlttJ. 

CORSI — Ardea, 20 (Vellac-
clo); Tlvoil. 17 (Lichtner); 
Aurello. 16.30: La Plccirella: 
c Storia del Partito ». 

Lunedi 
attivo 

della FGC1 
Lunedi pomeriggio, alle 15,30, 

in Federazione si terra I'alllvo 
della Federazione Glovanile Co
munista Romana per discutere 
sulle lolte degli siudenti medl a 
Roma nell'altuale fase politica. 

Oggi pomeriggio, Intanto, sem
pre in Federazione, riunione dei 
responsabili delle cellule FGCI 
nelle scuole, alle 16,30. 

Conferenze di 
organizzozione a 

Lctina e Rieti 
Si svolgono le conferenze 

di organlzzazlone delle Fe-
derazioni del PCI di Latins 
e di Rieti. A Latina, dove i 
lavori comlnciano oggi, la 
relatione introduttiva sara 
svolta dal compagno Gras-
succi, segretario della Fe
derazione; presfedera It 
compagno Ctofi, segretario 
regionale. A Rieti — I la
vori Inlziano domani — la 
relazione sara svolta da 
Proiet t i ; presledera i l com
pagno Pacchiani della se
greteria del Comitato regio
nale. 

Al processo per il giallo di piazza Bologna qualche voce a favore degli impulali 

«Liliana e Dana erano da me...» 
Un teste ha affermato che la sera del delitto le due ragazze erano nel suo studio arti-

stico — Confermata I'esistenza della bisca che la polizia non e riuscita a trovare 

Due voci a favore di De Lel-
lis e degli altri imputati. 

Ieri hanno deposto quelli che 
si chiamano testi a discarico, 
cioe testi che dovrebbero di-
mostrare che gli imputati non 
sono colpevoli. Due dei testi 
che sono sfilati sulla pedana al 
processo per il delitto di piaz
za Bologna hanno portato de
gli elementi nuovi che obiet-
tivamente potrebbero fare il 
gioco degli imputati. 

Fra le deposizioni di mag-
giore interesse dunque e quel-
la resa dalla signora Eva Mac-
chia, argentma. che all'epoca 
dei fatti aveva uno studio di 
relaziom artistiche. La donna 
ha confermato che U giorno 
de1 delitto. il 9 gennaio 1969. 
verso le ore 20. Liliana Guido 
e Dana Benjamin Faith si tro-
vavano nel suo studio. 

< Ricordo perfettamente la 
data — ha detto la signora 
Macchia — perche quella se
ra avevc urgenza di tornare a 
casa poiche avevo un ospite a 
cena >. r 

PRESIDENTE - Pud par-
larci piu difTusamente di quel-
1'incontro? 

MACCfflA — c Avevo trascor-
so tutta la giornata fuon per 
motivi di lavoro. Tornai alio 
studio verso le 20 con 1'inten-
zkme di andarmene subito a 
casa. Non mi fu possibile per
che trovai il mio coUabcratore 
Ugo Valenti a colloquk) con 
due ragazze. Liliana e Dana, 
che non avevo mai visto pri
ma. Si erano rivolte a noi per 
ottenere un lavoro nel campo 
cinema tografteo e pubWicita-
rio Si trattennero fino alle 
20.30 ». 

La circostanza e importante 
perche 1'accusa sostiene che 
a quell'ora le ragazze avreb-
bero dovuto essere in casa 
deiramericana ad aspettare De 
Lellis e Ploquin che stavano 
tcntando la rapina. 

Mario Jazzoni. Carlo Picone 
c Alessandro Tassoni, compa-

gni di studio e di lavoro di 
Lucio De Lellis sono stati tre 
testi che hanno praticamente 
deposto sulle stesse circostan-
ze: i rapporti dell' imputato 
con la famiglia. le conoscenze. 
le abitudini. 

Qualcosa di particolare ha 
detto Alessandro Tassoni. 

PRESIDENTE — De Lellis 
amava il gioco? 

TASSONI — SI, qualche volta 
andavamo a giocare a ping-
pong. ai flippers, a scopa... 

PRESIDENTE — E a poker? 
TASSONI — Qualche volta. j 
PRESIDENTE — Conosce fl 

circolo dove De Lellis si re-
cava a giocare? 

TASSONI — Una volta me 
ne ha mostrato uno vicino ca
sa sua. Ricordo che e'erano dei 
flippers e dei separe. Altro 
non sono in grado di dire. 

Questo e il secondo elemento 
a favore deH'imputato confer

mato nell'udienza di ieri. De 
Lellis ha detto in aula che la 
sera del 9 gennaio all'ora del 
delitto si trovava nel circolo 
a giocare. I poliziotti sosten-
gono di non essere riusciti a 
trovare questo locale. Ieri il 
professor Sotgiu.' che difende 

il giovane. ha esibito la copia 
di un giornale della sera che 
nei giorni scorsi ha pubblicato 
un servizio su questo locale. 
che si trovava a Largo Came 
sena. Si trovava all'epoca del 
delitto perche ora al suo DO 
sto e'e un'ofTicina. 

Incontri 
di contadini 

Proseguono gli incontri del 
PCI con i contadini. Oggi par-
lera a Poll, alle 19, il sen. Mara-
mucari; a Anzio Falasche, ore 
19. Rieci; ad Ardea, ore 1830. 
Colombini; a Santa Marinella, 
ore 1930. Borruso; a Velletri-
Pratolongo, ore 17, Velletri. 
Domani a Palombara manife
stazione unitaria di braccian
ti, contadini. edili, indetta 
dalle sezlonl di Palombara, 
Montorio. Montellbrettl. Mon-
teflavio. S. Lucia di Mentana. 
Alle 10.30. partendo dal cam
po sportivo di Palombara si 
svolgera un corteo e quindi, 
sulla piazza Vittorio Veneto. 
il comizlo. nel corso del qua
le parleranno 11 compagno se-
natore Conte, della commis
sione centrale agrarla, e Ton. 
Mario Pochetti, della segrete
ria regionale, 

JOT B»Z TITO 

SOCIALISMO 
M S I A V O 

La collocazione della Lega 
dei comunisti jugoslavi nel 
movimento operaio interna* 
zionale e la piattafforma della 
« via jugoslava » al socialismo 
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